
Unter Medienprofis
Harald Schmidt über Trump: „Ich seh ihn sehr, sehr gerne. Als
Medienprofi.  Wie  er  so  daherkommt,  mit  Mantel,  langer
Krawatte. Ich glaube, dass die Hälfte der Amerikaner sagt:
Guter Mann. Man macht sich hier in Europa kein Bild davon, wie
viele dort die Art, wie er redet und auftritt, gut finden. Und
Biden: Ich höre, dass er jeden dritten Satz zweimal sagt. Ich
weiß aber nicht, ob er das deshalb macht, weil der Satz so
wichtig ist, oder er vergessen hat, dass er ihn gerade gesagt
hat.  Wie  die  Wahl  ausgeht,  werden  unsere  amerikanischen
Freundinnen und Freunde entscheiden.“

Nehmt dies, „Linke“: „Da sag ich nur: „Lernen von Trump, Boris
Johnson und Silvio Berlusconi“. Diese drei Wahlprofis haben
nie etwas anderes behauptet, als das, was sie machen. Sie
lassen es krachen.“
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